

La détection précoce et le traitement opportun du Covid-19 sont une priorité à Cuba



La Havane, 28 septembre (RHC).- Le ministre cubain de la santé publique, le Dr José Ángel Portal, a déclaré que le pays se concentre sur la détection, l'isolement et l'application d'un traitement précoce des patients positifs au Covid-19.

Il a souligné la nécessité d'étudier en détail les risques associés aux cas suspects et confirmés.

Le Dr Portal a encouragé le personnel soignant à faire preuve de rapidité dans le diagnostic, l'isolement et l'évaluation des personnes éventuellement infectées, pour une gestion différente et précoce du traitement.

Le ministre cubain de la Santé vérifie personnellement la gestion du Covid-19 dans la province de Ciego de Avila, où la résurgence du Covid-19 a causé 14 décès rien qu'en septembre, ainsi qu'une augmentation significative des cas positifs dans ses 10 municipalités.

Le Dr Portal considère que dans les prochains jours, le comportement pourrait être différent, en se basant sur les actions appliquées dans les centres d'isolement et les hôpitaux.

Ciego de Avila a le taux d'incidence le plus élevé de la maladie (56,97 pour 100 000 habitants), suivi de La Havane (18,83).

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235248-la-detection-precoce-et-le-traitement-opportun-du-covid-19-sont-une-priorite-a-cuba>



Radio Habana Cuba